

# いじめ0 絆∞ 宣言

## 1 前文

2012年 全国で学校での「いじめ」が大きな社会問題となりました。私たちの茨城県でも中学2年生が「いじめ」を苦に自殺をしてしまうという痛ましい事件も起きてしまいました。幸い大子西中学校では、今まで大きな「いじめ」問題はありません。しかし、私たちのちょっとした心のゆるみや心の弱さが原因でいつでも起こりうる重大な問題です。

これからも大子西中学校では、いじめのない学校を目指していきたいと思います。絆を確かめ、深めていきましょう。

## 2 宣言

私たち大子西中生は、これからも下記のことを守って生活していきます。

- 1 『関係ない』は絶対ダメ！！  
～一人で抱え込まないで、みんなで明るいクラスをつくる～
- 2 思いやりをもとう  
～言葉や相手の気持ちを考え、思いやりを持って行動する～
- 3 生徒間の壁をなくそう  
～全校生徒でいじめのない学校づくりをする～

## 3 まとめ

私たちは、これからも『いじめ0 絆∞』の学校であることを平成25年2月の臨時生徒総会で決議し、毎年の「生徒総会」でこれらの精神を引き継ぐことを宣言します。

平成25年2月18日

大子町立大子西中学校 生徒会本部